



新生徒会長 菅原 蒼斗さん

就任のあいさつ (自動車科2年 春光台中)



「旭川実業高校に入学し、今まで経験のない生徒会役員としての活動が始まりました。中学校時代に委員会の委員長の経験はありましたが、生徒会役員としての活動に違いを感じ、特に生徒会長としての責任感を感じています。

現在コロナ禍により、たくさんの行事が中止になり、2年生や1年生は学校生活を楽しみ切れていないのではないかと感じています。私自身もまだ体験していない行事もたくさんありますが、大きなことはできなくても、小さなことからできることがあると思うので、その際には、皆が楽しめるような行事を生徒会役員と一緒に考えたいと思います。

来年は今の1年生が中心となり学校を進めていくこととなります。

今のうちにいろいろな経験をして、次に活かせるような成功や失敗をしてもらいたいと思います。

学校生活もどんどん少なくなっていくので、今後の人生のためにたくさん学び、たくさん楽しい時間を過ごし学校生活を充実させたいと思います。皆さんも学校生活を充実させていきましょう。

千葉ロッテマリーンズ 育成ドラフト

田中 楓基さん 1位指名



10月18日(月)、千葉ロッテマリーンズから育成ドラフト1位で指名を受けた田中楓基さん(普3・明星中)への指名挨拶が本校応接室



田中さん(左)と柳沼スカウト(右)

で行われました。

千葉ロッテマリーニズの榎康弘アマチーフスカウト・柳沼強スカウトが17時に来校され、部長、監督、校長も交えて、挨拶を受けました。

柳沼スカウトからは「ロツテにはレベルの高い育成選手が多くいる。育成での指名となり悔しい気持ちもあると思うが、その気持ちを忘れず、今後の野球人生の糧にして頑張るって成長してほしい。」と激励の言葉をいただきました。

その後、多くの報道陣が集まる中、指名挨拶後の記者会見が行わ

女子バレーボール部 全道準優勝 全国大会出場へ



で徐々にリードを広げられ0対2で敗れ、残念ながら準優勝に終わりました。しかし、この結果により、来年1月5日(日)から東京体育館で行われる「全日本バレーボール高等学校選手権大会(春の高校バレー)へ2年ぶり30回目の

北海道立正学園校 旭川実業高等学校 広報部
TEL(0166)51-1246
旭川実業高校HP

11月10日(水)～13日(日)に北海道立野幌総合運動公園体育館において第74回全日本バレーボール高等学校選手権大会北海道代表決定戦が行われ、本校は決勝まで駒を進めました。決勝戦では札幌大谷と対戦、粘り強い相手のプレー



日本管楽合奏コンテスト全国大会 2年連続 最優秀賞

11月6日(土)に行われた2021(第27回)日本管楽合奏コンテスト全国大会、高等学校A部門で吹奏楽部が2年連続の「最優秀賞」を受賞しました。本大会はビデオ審査だったため本校公式YouTubeチャンネルにて、コンテスト映像「キリストの復活」ゲツセマネの祈り(樽屋雅徳作曲)を配信しております。

出場を果たしました。

主将・飯田有音さん(普3・沼田町)「全国インターハイが終わり、越川さんにコーチとして指導していただいているから、春高全国ベスト4を目標に再始動しました。目標の通過点だと思っていた全道予選でしたが結果は準優勝。自分たちのバレーに対しての甘さが出てしまいました。全国大会は、このメンバーで戦える最後の大会です。気持ちを切り替え臨みたいですが、残りの1カ月半を集中して目標をつかみにいきます。」

機械システム科 防災出前講座



10月27日(水)機械システム科の一年生を対象に旭川建設業協会二世会様の主催で「旭川建設業協会二世会 防災出前講座」を実施して頂きました。

田中さんは「今日の指名挨拶を受け、多くの方々の期待に応えられるよう頑張らなければならない、という思いがいつそう強くなりました。」

出前講座では、防災への意思向上や災害対応への理解を深める目的で、避難所運営ゲームをつうじて実践的な災害対応を模擬的に体験しました。運営ゲームでは、災害が発生した場合のインフラの状況(停電や断水など)に対応しながら、施設内の配置を考え同時に受け入れる人数を検討し、最終的に収容した人数を確認します。生徒たちも被災者に過ごしやすい避難所作りに悪戦苦闘しながらも仲

FP技能検定3級合格

間と知恵を出し合って取り組んでいました。

ファイナンシャル・プランニング業務に必要な知識を検定としたファイナンシャル・プランニング技能検定3級に普通科1年生の水間剛太郎さん(名寄東中)が合格しました。水間君は「はじめは、面白そうという理由で勉強を始めたのですが、やってみると自分の知らないお金に関する多くの知識が必要でした。が、身に付いてくるととても楽しく取り組めることができました。今後はFP2級にも挑戦してみたいです。」と語りました。